



ひよこぐみだより

7・8月号

担当 美齊津



おたんじょうび おめでとう!

7月生まれ そうしくん すずねちゃん

8月生まれ みかちゃん

梅雨空が続いていますが、晴れた日はとても暑く、本格的な夏の到来を感じます。入園から4か月が過ぎて、保育園の生活にも慣れ、のびのびと過ごす子ども達。お友だちや保育者にたくさんの笑顔を見せてくれ、嬉しい毎日です。

元気に過ごす子ども達ですが、暑さから体調を崩してしまう時期でもあります。感染症対策には十分配慮しながら、子ども達の体調の変化に注意していきたいと思います。ご家庭でもご協力をお願いします。



たくさんあそべるよ!

ハイハイからつかまり立ちができるようになったり、一人歩きができるなどすくすくと成長している子ども達です。遊びも活発で、好きなおもちゃを動かして、楽しそうに遊ぶ姿が見られます。音の出る玩具を鳴らして、体を横に揺らし、にこにこ笑い、手をたたいています。保育園で安心して遊ぶ子ども達。これからの成長がますます楽しみです。



願いがかないますように☆

七夕に向けて、短冊と一緒に飾る織姫、彦星の制作をしました。小さな指先に黄色の絵具をつけて、画用紙にスタンプをし、星空に見立てました。子ども達の真剣な表情が可愛らしかったです。



今月のめあて

みずになれ、したしみましょう

活動内容



- ・沐浴やシャワーで汗を流し、暑い夏を気持ちよく健康に過ごす。
- ・たらいに水を張りカップやジョウロ等水遊び用玩具で遊び、水に親しみ水の心地よさを味わう。

みずあそびだいすき!

6月14日(月)にプール開きが行われ、ひよこ組ではお部屋の前で水遊びを行っています。たらいに水を張り、水鉄砲、ジョウロ、水車などいろいろなおもちゃを使って、水遊びを楽しんでいます。ホースで水を出すと、とてもうれしそうにそれを眺めて、水を触り気持ちが良さそうな子ども達。小さな人形がお気に入りの様子で手に持って、水の中に浮かべて遊ぶ姿も見られます。顔に水がかかっても平気な子どももいます。たくさん遊んだあとは、シャワーで汗を流し、気持ちよく、お部屋に戻ってきます。



はをみてもらったよ

6月11日(金)に歯科検診を行いました。先生の膝の上に横になると、大泣きをする子ども達でした。きれいで丈夫な歯を守っていきたいですね。

